
Gemeinderätliche Zielsetzungen 2019

Der Gemeinderat richtet seine Arbeit zusammen mit Arbeitsgruppen, Kommissionen und Mitarbeitenden im 2019 auf folgende Schwerpunkte aus:

Organisation

- Die neue Führungsstruktur in der Verwaltung und das Tandem-Modell mit dem Gemeinderat sind bereit für die Inkraftsetzung.
- Der Gemeinderat hat ein Risk Management für die Gemeinde ausgearbeitet.
- Eine «Auslegeordnung Technische Betriebe» ist erstellt und der Aufgabenbereich des künftigen Leiters TBB definiert.
- Für die Verwaltung und den Gemeinderat besteht ein Fahrplan, wie die Digitalisierung nach innen und aussen ausgebaut wird.

Kommunikation

- Die inhaltliche Überarbeitung und Weiterentwicklung der Webseite ist neu organisiert.
- Die Kommunikationsstrategie für die Gemeinde ist überarbeitet und die Kommunikationsmittel sind angepasst.

Infrastruktur

- Die BNO-Revision kann abgeschlossen und an der Gemeindeversammlung verabschiedet werden.
- Die Standortfrage Bauamt ist geklärt.
- Das Konzept zur Bereitstellung von zweckmässigen Räumlichkeiten für die Jugendarbeit ist erstellt.
- Für die zukünftige Nutzung der Alten Trotte ist ein Konzept erstellt.

Generationen

- Zum Themenkreis «Wohnen im Alter» besteht ein Konzept für Birmenstorf mit klaren Meilensteinen für dessen Umsetzung.
- Die Vorbereitungen für die Konzeptüberarbeitung „Jugendarbeit Konzept Birmenstorf 2020“ sind terminlich geplant.
- Ein «Runder Tisch frühkindliche Förderung» zur besseren Vernetzung aller Akteure aus dem Frühbereich Familie ist durchgeführt.

Schule

- Die Schule ist IT-seitig auf die Aufgaben im „Neuen Aargauer Lehrplan“ vorbereitet und wird mit der notwendigen Infrastruktur ausgerüstet.
- Der Projektionskredit für die Schulraumerweiterung ist an der Sommer-Gemeindeversammlung genehmigt und der Terminplan für die Realisierung geklärt.
- Der zusätzliche Raumbedarf Schule ist auch während der Übergangsphase (Bezug def. Räumlichkeiten) gesichert.

Soziales

- Die Arbeitsintegration von Asylsuchenden Personen wird gefördert.
- Es findet ein «Runder Tisch Gesundheit» mit den relevanten Anbietern im Dorf statt.